

春の小川の小学校
みんなの想いをつなぐ10周年 笑顔あふれる代々木山谷小学校



代々木山谷小学校

令和7年9月30日

10月号 No6

学校便り

実りの秋に

副校長 中村 志保

夏の暑さがひと段落し、秋風が心地よく吹き抜ける季節となりました。

先日、地域のお祭りに御挨拶に行きました。丁度お神輿の出発時刻で、子供たちはいつもの学校にいる雰囲気とは違い、法被に鉢巻姿でした。町会の皆様のサポートを受けながら掛け声も勇ましく、意気揚々とお神輿をかついでいました。その姿を見守る保護者の皆様、地域の皆様の温かい眼差しが何よりも嬉しく感じ、子供たちはきっとこの地域に愛着をもち、伝統を大切にして生活していくのだろうと感じました。また、3年生が総合的な学習の時間に作成した祭りのポスターも飾っていただきました。

日本教育新聞の記事(6/9付)によりますと、東大研究所などの調査によれば、小学校5年生と高校2年生時点で「なりたい職業」が一致している子供が3割強にのぼることが分かりました。特に、保育や教育関連の仕事を目指す子どもにその傾向が多かったと言われています。一方で、進路希望が変化する子供は、自らの進路について深く考える機会が多いことも判明しました。「進路について深く考える」経験には、「尊敬できる先生がいる」ことが大きく影響していることが令和6年の調査で示されており、尊敬できる先生の存在は、小学生・中学生・高校生問わず、進路について主体的に考える子供の割合を高めていることが数値でも裏付けられています。また、「学校の先生に悩みを話す」子供でも同様の傾向が確認されました。こうした結果について、教育現場との関わりや探究的な学びが、子どもたちの進路意識の形成に大きな役割を果たしている可能性が示唆されています。探究的な学びを通して、私たち教職員は、子供たちが自らの未来に向かって主体的に考え、選択できる力を養うため、これからも一人ひとりの想いや悩みに寄り添いながら、支援を続けてまいります。

10月は、前期の終わりと後期の始まりの月でもあります。通知表やキャリアパスポートをもとに、御家庭で子供たちの頑張りや後期に向けた目標について話題にしていただけると有難いです。今後とも本校教育活動へのご理解とご協力を賜りますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。



代々木山谷小学校開校10周年記念事業

・横断幕1枚目完成しました。

体育館のギャラリーに掲示しています。

・Tシャツの贈呈式がありました。



【10月の予定】

スクールカウンセラー

日	曜日	朝	行 事 予 定	S C	校 庭 開 放	ま な び く
1	水		都民の日			
2	木		避難訓練 発表集会 キャリア教育(6)	○		
3	金		教育実習終児童集会		○	
4	土					
5	日				○	
6	月	安全 指導				
7	火			○		
8	水	終業式	前期終業式			
9	木		秋季休業日始			
10	金		秋季休業日終			
11	土					
12	日					
13	月		スポーツの日			
14	火	始業式	後期始業式			
15	水					
16	木		6校時始(2)	○		
17	金				○	
18	土					
19	日			○		
20	月	全校 朝会	クラブ活動⑦	○		
21	火		歯科(36)			
22	水		陸上記録会(6)			
23	木		キャリア教育(6) 生活科見学(1) 色覚健診(4希望者)	○		
24	金				○	
25	土					
26	日					
27	月		クラブ活動⑧	○		
28	火					
29	水					
30	木		鼓笛校内発表会			
31	金					○

【秋休みについて】

10月9日(木)～10(金)は秋季休業日です。

前期を振り返り、後期のめあてなどを考えましょう。

※持ち物は各学年便りで確認してください。

※キャリアパスポートを持ち帰ります。始業式に持たせてください。

「キャリア・パスポート」は、現行の学習指導要領の改訂に伴って始まった取組です。子供たちは、学習や生活の見通しを立て、学んだことを振り返りながら、新たな学習や生活への意欲につなげたり、将来の生き方を考えたりする活動を行います。その際、子供たちが活動を記録したものを「キャリア・パスポート」と呼びます。これは、小学校6年間での蓄積とともに、中学校、高等学校にも引き継がれていきます。

【前期終業式・後期始業式】

10月8日(水) 8:35～ 前期終業式

10月14日(火) 8:35～ 後期始業式

【2年生の下校時刻の変更】

10月16日(木)から、2年生は木曜日が6時間授業になります。

10月の生活目標

「あいさつや返事をしっかりしよう」

後期に入るとあいさつ月間の取組が始まります。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」など、基本的な挨拶を自分からすすんで、相手の目を見て、気持ちよくできるように、「あいさつカード」を活用しながら各学級で取り組んでいきます。御家庭でも、この機会に挨拶の大切さや学校での取組について話題にし、意欲を高める声掛けをいたければ幸いです。

※自転車での登下校(二人乗り含む)はおやめください。
後部の児童はもちろん歩いている児童にとっても大変危険です。

代々木警察からの注意や、近隣の方から心配するお電話もいただいております。

※校庭開放、施設開放の際に自転車での来校はできません。最近、学校周辺に駐輪している自転車があると報告されています。また、登下校時以外は、門は施錠しておりますので、通用門(扉)から出入りしてください。